

Brota terrorismo en la capital hondureña

Tegucigalpa, Feb. 22 (AP). Un bomba de alta potencia hizo explosión anoche en la Alcaldía de Tegucigalpa dejando un saldo de por lo menos ocho heridos y daños materiales.

Fuentes policiales dijeron a The Associated Press que el artefacto estalló cuando en el interior del local había más de 15 personas.

Respaldo de Bush a CEE en su fricción con Irán

Washington, Feb. (AP). El presidente George Bush expresó hoy su firme respaldo a la reacción de la Comunidad Económica Europea a las amenazas de muerte de Irán contra el escritor Salman Rushdie

y dijo que podría discutir posibles sanciones con el presidente de Francia Francois Mitterrand.

"Respaldo firmemente la declaración de los 12 países de la Comunidad Europa en respuesta a

—Pasa a la página 34—

Derechistas rechazan las pretensiones de Pinochet

Santiago de Chile, Feb. 22 (AP). Dirigentes de la derecha progubernamental rechazaron la pretensión del general Augusto Pinochet de designar al candidato presidencial del oficialismo a la elección de diciembre.

sus actividades tras un descanso veraniego iniciado a fines de diciembre, evidenció su aparente propósito de ejercer un papel preponderante en la campaña electoral con miras a las elecciones presidencial y legislativa del 14 de di-

Pinochet, al reanudar

—Pasa a la página 41—



"MISS ISRAEL". Tel Aviv, Feb. 22 (AP-Cablefoto) Beer Sheba, modela un traje de baño, acompañada de un joven modelo no identificado, en una de las etapas preliminares del concurso "Miss Israel". Nació en New Rochelle, Nueva York y hace 15 años emigró a este país. Ella fue coronada anoche "Miss Israel".

Los heridos recibieron primeros auxilios en un hospital privado frente a la Alcaldía. Uno de ellos, Iván Cabrera, fue internado en otro centro estatal con heridas de gravedad. La empleada municipal Gloria Cruz, que sufrió contusiones leves, dijo a los periodistas que "Vi una explosión... Y después estaba en el hospital. No recuerdo nada de lo ocurrido".

La Alcaldía está situada a 200 metros de la Oficina de Relaciones Pú-

—Pasa a la página 58—



MEDIDAS DE SEGURIDAD. Tokio, Feb. 22 (AP-Cablefoto). Policías antimotines hacen cambiar la ruta de un vehículo de un miembro del Partido Comunista Japonés, cuando intentaba

transitar sobre una calle cercana al Jardín Imperial. Drásticas medidas de seguridad han sido tomadas en Tokio, en la víspera de los funerales del emperador Hirohito el 24 de febrero.



OFRENDA FLORAL. Shamir, París, Feb. 22 (Reuters). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir, (centro), coloca una ofrenda floral en la Tumba del Soldado Desconocido en el Arco del Triunfo. Shamir realiza una visita oficial para entrevistarse con varios funcionarios del gobierno francés.

Escritores de EU apoyan a amenazado por Khomeini

Nueva York, Feb. 22 (UPI). Varios de los más destacados escritores de Estados Unidos se comprometieron a apoyar al autor de "Los Versos Sánticos" mediante una lectura pública, calificando a las amenazas de muerte hechas en su contra por el líder iraní Khomeini, como "la más importante controversia en cuanto a libertad de expresión de nuestros tiempos".

Susan Sontag, Norman Mailer, E.L. Doctorow, Joan Didion, Gay Talese, Robert Stone, Larry Memurthy y Edward Said, un cristiano palestino, están entre quienes tenían previsto leer públicamente la novela de Salman Rushdie. En Los Angeles, el novelista Ray Bradbury y el autor de "El Shock del Futuro", Alvin Toffler, harán otra lectura de la obra.

Denuncian a Fidel Castro por intervenir en Panamá

Washington, Feb. 22 (UPI). Disidentes panameños afirmaron hoy que la intervención de Fidel Castro es "tan directa" en su país que les preocupa que Cuba y la Unión Soviética puedan en el futuro llegar a dominar el Canal de Panamá.

El dirigente opositor exiliado Alberto B. Conte y el embajador de Panamá reconocido por Estados Unidos, Juan Sosa, ofrecieron una conferencia de prensa para referirse a las elecciones y a otros pro-

Ortega se reunirá con la oposición a puerta cerrada

Managua, Feb. 22 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, inicia hoy con uno de los sectores más conservadores del espectro político una serie de conversaciones bilaterales a puerta cerrada con la oposición.

Fuentes políticas consultadas por DPA indica-

ron que la primera ronda será con el sector mayoritario del Partido Conservador Demócrata (PCD), que lidera en el Parlamento el diputado Clemente Guido, uno de los vicepresidentes del cuerpo legislativo. Ayer, al instalar oficialmente la quinta legislatura del

—Pasa a la página 41—

Noriega acepta el desafío de un candidato opositor

Ciudad de Panamá, Feb. 22 (DPA). El general Manuel Antonio Noriega aceptó invitación que le hiciera el candidato presidencial del Partido Panameñista Auténtico (de oposición), Hildebrando Nicosia Pérez, para reunirse entre los días 20 y 24 de febrero en

la sede del partido, para tratar asuntos relacionados con la política actual, los planes de gobierno del PPA en materia política y económica, así como el papel de las fuerzas de defensa en la vida nacional.

El general Noriega, —Pasa a la página 41—

Liberarán en Nicaragua a ex guardias nacionales

Managua, Feb. 22 (DPA). Con la liberación de más de mil 700 exmiembros de la desaparecida Guardia Nacional de Nicaragua el próximo martes 28 de febrero, el Parlamento iniciará sus sesiones ordinarias correspondientes a 1989.

La discusión de los indultos, entre lo que se se

incluyen oficiales de las diferentes estructuras de mando que tuvo el ejército de Anastasio Somoza, agentes de la Oficina Nacional de Seguridad (OSN) y "soplones", se producirá en base a una propuesta remitida a la Cámara Legislativa por el presidente Daniel

—Pasa a la página 35—

blemas en ese país.

Sosa dijo que la oposición decidió participar en los comicios del 7 de mayo, a pesar de que tiene la seguridad de que el general Manuel Antonio Noriega hará "todos los esfuerzos posibles por llevar a cabo un fraude".

Agregó que una campaña interna e internacional y un control del proceso electoral por parte de obser-

—Pasa a la página 35—